

En un proyecto subvencionado por la Consejería de Obras Públicas

## Caminos analiza la red regional de transportes

Un equipo de investigadores de la Universidad de Castilla-La Mancha realizará un ambicioso estudio de la red regional de carreteras y del sistema de transportes que contempla su mejora integral. Este análisis será financiado por la Consejería de Obras Públicas con casi 300.000 euros, según se contempla en el convenio de colaboración suscrito por el rector y la titular de este departamento del Ejecutivo regional, María Encina Álvarez.

El proyecto de investigación será realizado por expertos de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos, liderados por los profesores Begoña Guirao y José María Menéndez, y se estructura en dos grandes bloques, el correspondiente a la realización de estudios sobre carreteras y otro dedicado a los transportes.

El primero servirá para valorar la situación de la red vial de titularidad autonómica y proponer nuevas actuaciones que den continuidad al II Plan Regional de Carreteras, actualmente en marcha, y a los 521 kilómetros de autovía que está ejecutando el Gobierno regional. Además, se valorará la creación de nuevas infraestructuras y el comportamiento de materiales de construcción, y se realizarán inventarios detallados.

Por su parte, los estudios sobre transportes versarán sobre la intermodalidad, la planificación de los centros y las redes de transporte y la integración de los sistemas aeroportuarios, mientras que los relacionados con las carreteras.

Ambos análisis incluyen, además, un apartado específico relativo a la incidencia medioambiental de estas infraestructuras, líneas de alta velocidad y su integración ambiental, por un lado, e investigación de la red de carreteras en la red de espacios protegidos, por otro. La Consejería de Obras Públicas aporta 144.243 euros para la realización de cada uno de estos estudios.

## Contribuir al desarrollo regional

El rector se felicitó por la firma de ambos acuerdos porque, según dijo, "vienen a materializar el objetivo con el que se creó la Escuela de Caminos: contribuir al desarrollo de la región", una finalidad que -en opinión de Martínez Ataz- se hace extensiva al conjunto de la institución académica, "que, en definitiva, trabaja por y para la sociedad de Castilla-La Mancha".

Por su parte, la consejera anunció la firma de un tercer convenio de investigación con la Universidad sobre infraestructuras hidráulicas, Además, María Encina Álvarez explicó que lo habitual era contratar a consultoras para que realizaran este tipo de los estudios, pero que ahora, por el contrario, se ha preferido que sean los profesores y alumnos de la Universidad regional quienes demuestren su capacidad y que "son los mejores conocedores de nuestra red de carreteras y de transporte". Asimismo, la consejera subrayó que "Castilla-La Mancha va a ser la región meior comunicada de España" y que, por tanto, "ha de convertirse en referencia de la intermodalidad y de las plataformas de transporte del sur de Europa".

## Rodríguez Arias, primer presidente de la asociación de jóvenes penalistas

Miguel Ángel Rodríguez Arias, profesor ayudante e investigador de la Universidad de Castilla-La Mancha, ha sido nombrado presidente de la sección de Jóvenes Penalistas Españoles, un nuevo colectivo que aglutina a los investigadores de esta especialidad menores de 35 años. El nombramiento de Rodríguez Arias, que desempeña su labor docente e investigadora en el Instituto de Derecho Penal de la UCLM, se materializó durante la última Asamblea General que celebró la sección española de la Unión Internacional de Derecho Penal el 11 de junio en la Facultad de Derecho de Cáceres. La primera Junta Directiva o Comisión Gestora está integrada por siete ióvenes penalistas.



## Una delegación de la Cámara de Consejeros de Marruecos visita la Escuela de Traductores

Diez representantes de la Cámara de Consejeros del Reino de Marruecos visitaron el pasado 6 de junio la Escuela de Traductores de Toledo acompañados su director, Gonzalo Fernández Parrilla; así como por la vicerrectora del Campus, Evangelina Aranda. Los consejeros recibieron información sobre la evolución histórica del centro, desde sus orígenes en la época bajomedieval hasta su refundación como centro investigador de la Universidad de Castilla-La Mancha, ysus programas docentes y de traducción, muy vinculados a los países árabes y especialmente a Marruecos.

2 4 6 8 10 12 14 16 18 20 22 26